

校長だより

令和7年1月4日
大阪市立大正東中学校
No.8



晴天？で、すがすがしい体育大会!!

一生懸命やることこそが、かっこいい！

10月24日（金）さわやかな秋晴れ？（少し曇っていましたが）の中、来賓・大勢の保護者の方々にも見ていただき、体育大会を実施できました。

昨年度より文化祭と体育大会を入れ替え、10月末の実施としました。おかげで当日は、すがすがしい秋晴れ？の中、スポーツの秋にふさわしい晴天？の中で実施することができました。前日準備の時から天候にも恵まれ、当日も朝早くから先生方が準備をしてくださったおかげで、予定通りの実施となりました。

トイレ工事の関係もあり観客席の位置等もさらに見直し、来られた保護者のみなさまがたにもご好評をいただくとともに、大きなご声援をいただきました。

さて、今年度の体育大会も、力強く堂々とした入場行進から始まりました。グラウンドを回ることができないため、整列前進の行進でしたが、立派に行進してくれました。

係を中心とした生徒のみなさんのきびきびとした行動で、予定通りに進行することができました。



また、個人競技・リレーや学年種目・演技にも、学年を超えた声援や大きな拍手が送られ、より充実した大会となりました。生徒会企画の「部活動対抗リレー」と各学年の趣向を凝らした学年種目には、大きな拍手が送られていました。

さわやかな風が吹き抜ける一日となり、「このよい伝統」がきっと来年の新学年に引き継がれることでしょう。各学年とも僅差の優勝争いで、大変盛りあがる大会となりました。生徒のだれもが、自分の持てる最高の力を出し「一生懸命」取り組む姿に、感動を覚えました。最後の学校長講評では、感謝の「ありが

とう」の言葉しか思いつきませんでした。

体育大会は、ここに至るまでの過程が大切です。勝つことよりも大切な、友だちとの信頼感、集団の力が、体育大会をきっかけに、さらに強い絆で結びついたと思います。「チーム大正東」を強く感じることができました。

生徒・教職員・保護者・地域のみなさん、本当にありがとうございました。

体育大会の頑張りを自信に、これから様々な行事や日々の学習に成果をあげてくれることを期待しています。

学校規模と在校生徒数の関係で、保護者のみなさま方には人数制限をせざるを得なかったことが、生徒・教職員とも非常に残念です。

生徒のみなさんは、本校PTAより、1本ずつ飲み物をいただいたので下校となりました。 (学校HPに写真掲載中)



結果発表

<学年優勝>

3年1組 2年1組 1年2組

<学年準優勝>

3年2組 2年2・5組 1年3組

<学級旗金賞>

3年1組 2年1組 1年2組

<学級旗銀賞>

3年2組 2年3組 1年1組